
Hier bekommst du Hilfe: 

www.saferinternet.at 

Hier bekommst du viele Informationen, 

wie du richtig mit deinem Handy und dem Internet umgehst. 

www.stopline.at 

Wenn du erotische Bilder von Kindern oder Jugendlichen  

im Internet findest,  

kannst du es hier melden. 

www.ombudsstelle.at 

Wenn du Fotos oder Videos von dir im Internet findest 

und du das nicht willst,  

kann man dir hier helfen. 

Kinder- und Jugendanwaltschaft Tirol 

Komm in unser Büro: Meraner Straße 5, 4. Stock, Innsbruck 

Ruf uns an: 0512/508 3792 

Schreib uns eine Mail: kija@tirol.gv.at  

Schau auf unsere Homepage: www.kija-tirol.at  

 

 

Sexting 

Leichte Sprache 

 

 

 

http://www.saferinternet.at/
http://www.stopline.at/
http://www.ombudsstelle.at/


Was ist Sexting? 

„Sexting“ ist ein englisches Wort. 

Man sagt Sexting,  

wenn man erotische oder pornographische  

Fotos oder Videos macht 

und dann mit dem Handy verschickt.  

Erotisch sind Fotos und Videos zum Beispiel,  

wenn man nur Unterwäsche an hat. 

Pornographisch sind Fotos und Videos zum Beispiel, 

wenn man ganz nackt ist. 

Sexting machen Jugendliche oft, weil sie jemanden mögen. 

Achtung: Sexting ist gefährlich! 

Warum kann Sexting gefährlich werden? 

Vielleicht streitest du mit deiner Freundin oder mit deinem Freund. 

Deine Freundin oder dein Freund 

ist dann vielleicht böse auf dich. 

Dann kann es sein, dass deine Freundin oder dein Freund dein 

erotisches Foto oder Video an andere Leute weiterschickt. 

Vielleicht stellt deine Freundin oder dein Freund 

dein erotisches Foto oder Video dann ins Internet. 

Dort kann man die Fotos und Videos fast nicht mehr löschen! 

Viele Menschen können dann deine Fotos 

oder Videos anschauen. 

Es kann auch passieren,  

dass Fremde dich zum Sexting überreden. 

Diese Fremden könnten dann Geld von dir verlangen, 

damit sie die Fotos oder Videos nicht ins Internet stellen! 

Achtung: Bezahle nie, sondern geh zur Polizei! 

Merke dir: 

Verschicke nie erotische oder pornographische 

Fotos oder Videos von dir! 

Sag es sofort einer erwachsenen Person, 

wenn solche Fotos oder Videos von dir verschickt werden. 
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